

**Pressemitteilung
54/2017**

**Sparkasse Paderborn-Detmold liefert topmoderne
Zahlungsverkehrsterminals**

Paderborn, 30. November 2017

Bäckerei Lange forciert das bargeldlose Bezahlen

Im Rahmen eines Pilotprojektes in der Region fördern die Sparkasse Paderborn-Detmold und die Bäckerei Lange das bargeldlose Bezahlen. Das heimische Geldinstitut stattet schrittweise alle 45 Filialen des Unternehmens mit multifunktionalen Zahlungsverkehrsterminals aus, die auch das kontaktlose Bezahlen von Backwaren und Snacks möglich machen. Los geht es ab sofort an den Standorten Paderborn (Dören-Park), Paderborn-Elsen (Schulzenhof), Salzkotten (Geseker Straße / B1) und Geseke (Erwitter Straße / B1).

Die schnellen, bequemen und sicheren Bezahlungsmöglichkeiten erfordern eine bestimmte technische Infrastruktur. In den Filialen der Bäckerei Lange werden mobile Terminals, die von mehreren Kassen angesteuert werden können, und stationäre Geräte, die direkt an einer Kasse angeschlossen sind, eingesetzt. Unter dem Motto „Bargeldlos zahlen ist einfach“ benötigen die Kunden zukünftig nur noch ihre Girocard oder Kreditkarte, um bei der Bäckerei Lange einzukaufen.

Seite 2

Pressemitteilung 30. November 2017

Besonders komfortabel ist der Einkauf mit der neuen Girocard kontaktlos, bei der der Bezahlvorgang ausgelöst wird, wenn die Karte wenige Zentimeter über das Kartenlesegerät gehalten wird. Ein optisches und akustisches Signal bestätigt die erfolgreiche Zahlung. Die Eingabe der PIN kann dabei in der Regel entfallen.

„Wir freuen uns sehr, dass die Bäckerei Lange als Vorreiter in unserer Region das bargeldlose Zahlen unterstützt. Vor allem durch die neue Girocard kontaktlos bieten wir allen Beteiligten einen spürbar höheren Komfort“, betont Hubert Böddeker, Vorstandsmitglied der Sparkasse Paderborn-Detmold.

Der Geschäftsführer der Bäckerei Lange, Harald Laufs, sieht ebenfalls viele Vorteile für die Beteiligten: „Durch die Möglichkeit des bargeldlosen Bezahlens verbessern wir den Service für unsere Kunden. Die lästige Suche nach passendem Kleingeld gehört damit der Vergangenheit an. Bargeldloses Zahlen ist einfach und schnell, vor allem in der neuen, kontaktlosen Variante. Außerdem ist es hygienischer als der Umgang mit Bargeld, den wir natürlich auch zukünftig anbieten werden“.

Seite 3

Pressemitteilung 30. November 2017



Foto Sparkasse Paderborn-Detmold v. l.:
Hubert Böddeker, Vorstandsmitglied Sparkasse
Paderborn-Detmold sowie Fachverkäuferin Angelika
Daniels und Harald Laufs, Geschäftsführer der Bäckerei
Lange, freuen sich über die neuen Bezahlmöglichkeiten.

Für weitere Informationen und Fragen:

Olaf Saage
Telefon 05251 292-1371
olaf.saage@sparkasse-pd.de